
ワークショップ通信 VOL５
第５回会議 202４.1.2６ ＠寄居町役場 ６階会議室

第５回ワークショップ会議では、これまでの話合いの成果をご覧いただくため、地元関係者にも来場

いただき、とりまとめた意見を発表する「パブリックミーティング」を開催いたしました。

２つの小学校を集約し、新校舎を建設する

既存小学校施設を改修して利用を続ける

既存小学校１校を改修し、集約する

案１

案２

案３

ワークショップメンバーの皆さまには、これまでの会議をとおして、現状の理解を深めていただくとともに、対応

策の検討にあたっては、地域の子どもたちの未来・教育環境を最優先とし、さらには、災害時の避難所対応や

財政問題、地域の歴史や伝統など、幅広い視点で議論いただきました。

その他案４

現在の、折原小学校、鉢形小学校、城南中学校の３校体制は変えず、老朽化した小学校２校について大

規模な改修工事を実施する案です。

現在の、折原小学校、鉢形小学校を集約し、城南中学校の敷地内に新校舎を建設する案です。

折原小学校か鉢形小学校どちらか1校を大規模改修し、集約化する案です。

最終発表



各班の最終意見はこちら！！
各班の意見を発表用のシートにまとめていただきました。最終意見として選択した案に対する選定理由、課題点、
さらには、要望事項について、とても具体的にまとめていただきました。



皆さんの声！！

パブリックミーティングにご来場いただきました、地元関係者の皆さまにアンケートを実施し、発表の内容や、

会議の運営等についてご意見を伺いました。主なご意見を紹介させていただきます。

● どの班の意見も共通して、子どもの安心・安全を第一に、子どもを中心に据えた意見だと感じました。

● ワークショップ会議、パブリックミーティングの開催は、意義があると思います。この会に参加した人たちを

中心にして各地区に広めていき、最後は地区の住民全員の意見を聞いて決定してほしい。

● ワークショップは、気軽な意見交換から円滑な合意形成が図られる感じでとてもよい手法だと思いました。

● どのグループも活発にワークショップができていた。町の宝である子ども達の未来のために、真剣に考え

ている様子は素晴らしかった。

● どの班の意見もとてもすばらしかったです。この会議の内容を踏まえて、町では今後検討していただきた

いです。

ワークショップ会議にご参加いただいた皆さまには、９月の第1回会議から、

本当に長い間ご協力いただきありがとうございました。回を重ねるごとに議論は活発となり、様々な

ご意見をいただきました。第5回目となる「ワークショップ通信」も今回で最終号となりますが、検討

状況等については、引き続き地区回覧等で情報共有を行い、地域の皆さまと共により良い形で実

現できるよう、全力で取り組んでまいります。

編集後記


